

- Webinaire « Prise en charge de la douleur pour les populations culturellement diverses »

<p>14h30-14h50 Dr Jean-Claude Métraux, psychiatre et membre du comité des Médecins Action Santé Migrant·e·, association de médecins spécialistes romandes engagée pour la santé des personnes migrantes et réfugiés</p>	<p>La douleur chronique chez les migrants en Suisse</p>
<p>14h-14h20 Dr Rainer Tan Responsable d'Unité Médicale des Soins aux Migrants à unisanté - Centre universitaire de médecine générale et santé publique:</p>	<p>Biais dans la prise en charge de la douleur</p>
<p>15h-15h20 Dre Sophie Durieux: Médecin adjointe aux HUG, responsable d'unité, responsable pour le programme santé migrants au service de médecine de premier recours</p>	<p>Compétences transculturelles pour la prise en charge de la douleur chez des migrants</p>